



District scolaire francophone
du Nord-Ouest

Apprendre aujourd'hui,
créer demain

Les vendredis pédagogiques au DSFNO

Que font les enseignants et les équipes responsables des apprentissages en après-midi, durant les vendredis pédagogiques ?

Après le départ des élèves en fin de matinée, nos professionnels de l'éducation collaborent pour améliorer les services éducatifs.



Ils se réunissent à l'école pour notamment :

- Mesurer et analyser ensemble les résultats de leurs élèves;
- Planifier et ajuster leurs stratégies et pratiques d'enseignement en fonction des forces, des défis et des intérêts de leurs élèves.
- S'entraider, partager et approfondir leurs pratiques gagnantes.



Bref, ils redoublent d'efforts afin de devenir meilleurs pour leurs élèves – pour vos enfants !

Comme la société, la salle de classe est en constante évolution. Nos professionnels de l'éducation se font un devoir de s'outiller afin de répondre aux besoins actuels de leurs élèves.





District scolaire francophone
du Nord-Ouest

Apprendre aujourd'hui,
créer demain

TÉMOIGNAGES

Les vendredis pédagogiques au DSFNO

Ils l'ont vécu en 2024-2025 ! Voici ce qu'ils en ont dit :



« Ce qui est super, avec les vendredis pédagogiques, c'est leur régularité. Avoir un moment prévu, chaque semaine, pour partager des ressources, tenir nos formations ou donner de l'info, au lieu que ça se passe entre deux portes, ça change tout. Dès septembre, la qualité de vie à l'école s'est vraiment améliorée. Au début, c'est vrai qu'on avait l'impression d'avoir plus de boulot, parce que ça revenait chaque semaine... mais honnêtement, on s'est vite rendu compte qu'en bout de ligne, ça en valait vraiment la peine. »

– **Hélène Savoie-Chouinard, directrice de l'école Marie-Gaétane de Kedgwick**

« Les vendredis pédagogiques sont la meilleure chose qui pouvait arriver dans ma carrière. Avant, je passais mes soirées et mes fins de semaine à corriger ou préparer mes cours. Mes périodes de préparation étaient prises par des rencontres ou de l'administratif. Maintenant, j'ai le temps de faire le point sur mes classes, de m'améliorer et de collaborer avec mes collègues. »

– **Pauline Dubé-Talbot, enseignante à la PAJS de Saint-Quentin**





District scolaire francophone
du Nord-Ouest

Apprendre aujourd'hui,
créer demain

TÉMOIGNAGES

Les vendredis pédagogiques au DSFNO

Ils l'ont vécu en 2024-2025 ! Voici ce qu'ils en ont dit :



« Les vendredis pédagogiques, c'est super pour les parents ! C'est plus facile de fixer des rendez-vous en après-midi, puis pour les tournois ou les concours, les enfants manquent moins de classe. Avant, le vendredi, ils étaient épuisés... maintenant, je les trouve vraiment plus reposés. Honnêtement, je ne vois pas de désavantages. »

– Louise Poirier, parent d'élèves de l'école Mgr-Martin et de la PAJS de Saint-Quentin en 2024-2025

« Ce que j'aime des vendredis pédagogiques, c'est qu'on a plus de temps pour nous, comparé à quand c'était le mercredi. Moi, ça me donne plus de temps pour jouer dehors, et j'adore ça. Le reste de la semaine, je ne trouve pas que ça change grand-chose côté temps de classe. On ne s'en rend même pas compte. Pour moi, y'a pas de désavantages. »

– Frederick St-Pierre Carrier, élève de 9^e année en 2024-2025 de l'école Marie-Gaétane de Kedgwick

